

administrateur du diocèse de Montréal, oncle de Mgr l'Archevêque, la réception a eu un cachet d'intimité délicate.

A VALLEYFIELD

RR. SS. de Jésus-Marie d'Hochelaga.—Les élèves ont semblé prendre des ailes d'hirondelles pour s'envoler dans les sphères aériennes et dire des choses fort gracieuses à l'adresse de leur distingué visiteur.

A TROIS-RIVIERES

Pensionnat des Ursulines.—Les élèves ont fait déborder leurs cœurs si religieux et si patriotiques formés à l'école des admirables filles de la vénérable Mère Marie de l'Incarnation.

Comme le compliment était pour ainsi dire un écho trifluvien des CLOCHES DE SAINT-BONIFACE, nous le reproduisons plus loin. Nous tenons, cependant, à citer de suite le compliment *imprimé* à la dernière heure, en l'honneur de Sa Grandeur Mgr Decelles qui n'était pas attendu :

Il nous est particulièrement doux et honorable de saluer aujourd'hui Mgr Decelles, Evêque de Saint-Hyacinthe. Il y a un demi-siècle, Sa Sainteté Pie IX érigeait l'Eglise de Saint-Hyacinthe en même temps que celle des Trois-Rivières. Ces deux sœurs sont restées unies par de douces réminiscences.

Votre visite, Monseigneur, en cette année jubilaire, cimentera des liens qui nous seront toujours chers.

Sa Grandeur Mgr Decelles a répondu en faisant connaître l'œuvre ou la communauté nouvelle que Mgr notre Archevêque a décidé de commencer, à Saint-Boniface, dès cette année pour la formation des maîtresses catholiques diplômées.